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NOS REUNIMOS CON CECILIA MUNOZ, INGENIERA DE ANI Y GERENTE DEL 

PROYECTO PARQUE LINEAL DE CRESPO Y CON FRANCISCO GNECCO 

GERENTE GENERAL DE ISA RUTA COSTERA, PARA HABLAR DEL FUTURO Y 

DEL PRESENTE DEL PARQUE  

 

Javier Martínez 

07/07/2022 

Los representantes de la Comunidad, encabezados por el Edil González, el presidente 

comunal Méndez, Asocrespo y Amigos del Parque, manifestaron su inconformidad por 

el largo periodo sin poder reunirnos con la Ingeniera Muñoz, ni con ningún otro 

delegado de la Agencia Nacional de Infraestructura. Es evidente la nueva fase de 

orfandad y el deterioro que vuelve a presentar el parque. 

La Ingeniera Cecilia recuerda 

que estuvieron trabajando y 

adecuando el parque para 

entregárselo al Distrito, pero en 

agosto de 2021, reunidos con 

once unidades administrativas 

de la Alcaldía, se bloqueó esta 

posibilidad. 

Su presencia en Crespo es para 

anunciar que la ANI va a 

recuperar una antigua partida 

presupuestaria no gastada, para asignarla al mantenimiento del parque durante el 

próximo periodo de un año.  

Ha trabajado haciendo números con el Sr. Gnecco para concretar el documento “otro 

si” que posibilitaría contar con estos recursos, para que sea Ruta Costera quien se 
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encargue de estos trabajos de mantenimiento, hasta que se dé la solución definitiva a 

la administración del parque, Se comporte a firmar el acta con Ruta Costera antes de 

quince días. 

Francisco Gnecco, comenta que Ruta Costera 

está al corriente de todas las falencias que 

presenta el parque, por poner dos ejemplos la 

cancha no solo debería tener una adecuada 

administración si no que presenta fallas de 

drenaje, y en cuanto a las farolas, las actuales 

son obsoletas y deberían sustituirse. Van a 

nombrar a una persona encargada de 

administrar el espacio deportivo y constituirse 

en interlocutor con la comunidad. Isa Ruta 

Costera llevó a cabo un estudio de 

prefactibilidad para encargarse de la 

administración del parque en el supuesto de que el Distrito no asuma su gerencia.  

Siempre que el nuevo Gobierno Nacional lo considere, comenzarán la fase de 

factibilidad. Si prosperara esta solución, se contemplaría un paquete de inversiones 

para adecuar el parque, además de lo comentado, la remodelación de las playas y el 

aprovechamiento del espacio público. 

 Tanto el Edil, como el presidente de la JAC y los presidentes de Aso Crespo y Amigos 

del Parque, enfatizan la importancia de asegurarnos de la existencia del documento 

de compromiso de la Agencia con la comunidad y la cantidad que se va a consignar y 

manifiestan su cautela ante este anuncio. 

Por ello quedaron para una próxima reunión el día 22 de julio, fecha en la que la 

Ingeniera Cecilia prevé esté ya concluido el trámite. 
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